

CENTRO DE SALUD DE MORRO SOLAR REALIZA ACTIVIDADES EN I.E. SAN LUÍS GONZAGA FE Y ALEGRÍA 22

Jaén, 05 setiembre del 2018

Personal del Centro de Salud de Morro Solar en su trabajo de proyección hacia la comunidad, recientemente realizó actividades extramurales en la Institución Educativa "San Luís Gonzaga Fe Alegría 22" de Jaén. Así lo dio a conocer la Obst. Lorena Hoyos Fuentes, Gerente del Clas Morro Solar.

Los padres, profesores y alumnos recibieron charlas sobre prácticas saludables para la prevención de enfermedades y se habló también sobre la importancia de prevenir el embarazo en adolescentes, entre otros. Asimismo, hubo atención en odontología.

Todo este trabajo lo desarrollaron los responsables de las coordinaciones de Salud Bucal, Vida Adolescente y Promoción de la Salud. Los participantes de este evento agradecieron la labor realizada los profesionales de la salud en su plantel, que los ayuda a sensibilizarse en temas para el cuidado de la salud familiar.

